
THE MUNICIPAL ACT
(C.C.S.M. c. M225)

**Municipal Status and Boundaries Regulation,
amendment**

Regulation 31/2023
Registered April 14, 2023

Manitoba Regulation 567/88 R amended

1 The *Municipal Status and Boundaries Regulation, Manitoba Regulation 567/88 R*, is amended by this regulation.

2 Subsection 1(2) is amended by striking out "appointed" and substituting "designated".

3 Subsection 1(1) of Schedule A of the French version is amended by striking out "township 10-9" and substituting "township 10-19".

LOI SUR LES MUNICIPALITÉS
(c. M225 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur le
statut et les limites des municipalités**

Règlement 31/2023
Date d'enregistrement : le 14 avril 2023

Modification du R.M. 567/88 R

1 Le présent règlement modifie le *Règlement sur le statut et les limites des municipalités, R.M. 567/88 R*.

2 Le paragraphe 1(2) est modifié par substitution, à « Bureau du directeur des Levés nommé en vertu de la *Loi sur l'arpentage*, ainsi que dans les Bureaux », de « bureau du directeur des Levés désigné en vertu de la *Loi sur l'arpentage*, ainsi que dans les bureaux ».

3 Le paragraphe 1(1) de l'annexe A de la version française est modifié par substitution, à « township 10-9 », de « township 10-19 ».

4 Section 64 of Schedule B is replaced with the following:

Town of Stonewall

64 All that portion of Sections 19, 30 and 31 in Township 13, Range 2 EPM and Sections 25, 26, 35 and 36 in Township 13, Range 1 EPM in the Province of Manitoba contained within the limits of the Administrative Plan of the Town of Stonewall filed in the office of the Director of Surveys as No. 20676.

Coming into force

5 This regulation comes into force on January 1, 2024.

4 L'article 64 de l'annexe B est remplacé par ce qui suit :

Ville de Stonewall

64 La partie des sections 19, 30 et 31 du township 13-2 E.M.P. ainsi que des sections 25, 26, 35 et 36 du township 13-1 E.M.P. dans la province du Manitoba comprise dans les limites du plan administratif n° 20676 de la ville de Stonewall déposé au bureau du directeur des Levés.

Entrée en vigueur

5 Le présent règlement entre en vigueur le 1^{er} janvier 2024.